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FECHA: Noviembre 27 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Violento impacto: 5 heridos”  

Criterio “PAN defiende a líder perredista”  

 “Comando armado mata a empresario”  

 “Explosión en refinería”  

 
“Crece población; hay más mujeres”  

 “De Pemex en Tula se incendia refinería”  

 
“No circula”  

El Independiente “Incendio en la refinería Miguel Hidalgo, 6 heridos”  

La Crónica “Ultiman detalles al Plan Estatal de Desarrollo para el 2011-16) 

 
“Falla el País a jubilados”  

 
“Diego está libre y sano: familia”  

 

“¡Tregua!” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Milenio-IEE rechaza impugnación de Hidalgo Nos Une: El Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo declaró 
improcedentes dos denuncias contra la coalición Hidalgo Nos Une (PAN, PRD y PT) por presuntas irregularidades por dos 

pintas en bardas a favor de Xóchitl Gálvez, una en propiedad federal y otra municipal, en Molango.  Con los expedientes 

IEE/P.A.S.E./32/2010 y IEE/P.A.S.E./58/2010, fueron analizados por el Consejo General del IEE que resolvió como 
improcedentes e infundados los casos, por lo que no se sancionó a la alianza opositora al Partido Revolucionario 

Institucional.  El expediente IEE/P.A.S.E./32/2010, fue interpuesto por el síndico procurador de Lolotla, Osvaldo Torres 
Melo, por una supuesta barda del ayuntamiento pintada con propaganda a favor de la ex comisionada nacional para el 

Desarrollo de los Pueblos Indígenas.  Mientras que en el expediente IEE/P.A.S.E./58/2010, donde Moisés García Lugo 

también denunció que en una barda de la Secretaría Comunicaciones y Transportes (SCT) en Molango de Escamilla se 
encontraba una pinta de Gálvez Ruiz.  “En términos de lo establecido se declara infundada la queja interpuesta en contra 

de quienes resulten responsables”.  (redacción, página 11) 

Independiente-Partidos reciben en enero presupuesto para los próximos 3 años: Cabrera: los partidos políticos 
recibirán sus respectivos presupuestos a partir de la primera semana de enero, un los cuales podrán utilizar durante los 

próximos tres años, aseveró el coordinador ejecutivo de prerrogativas del Instituto Estatal Electoral Sigfrido Cabrera Ortiz. 
Los recursos corresponden al proyecto de financiamiento público a la actividad general y electoral, ello una vez que se 

determine a cuánto ascenderá el salario un mínimo para 2011. La repartición del presupuesto para actividad electoral 
quedará de la siguiente manera: El PAN recibirá cinco millones 927 mil pesos; el PRI obtendrá 8 millones049 mil 576 y el 

PRD absorberán 5 millones 927 mil 861 pesos. El PT adoptará recursos por 2 millones 745 mil 288 pesos; 3 millones 806 

mil 145 serán destinados al PVEM; Convergencia empleará 2 millones 745 mil 281 y el Partido Nueva Alianza cinco millones 
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927 mil 861 pesos. Este dinero será utilizado para propaganda, difusión y promoción de sus respectivos candidatos en 

2011, ya que se renovaran los 84 ayuntamientos hidalguenses. El techo presupuestal asignado se calcula según el 

porcentaje de votación que obtuvo cada fracción en la última elección ordinaria para diputados locales y según la 
distribución de votos que rezan en el convenio de la coalición en la que participaron. En comparación al 2008, cuando hubo 

elección de presidentes municipales, los institutos políticos que aumentaron sus prerrogativas para actividad electoral 
fueron PAN y Panal, con un millón 504 mil 937 y un millón 986 mil 968 pesos, respectivamente. (Gerardo Neria, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Confía Omar Fayad en la permanencia de Geraldina: Durante la primera reunión del Consejo Político Estatal 
del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el presidente del Comité Directivo Estatal, Omar Fayad Meneses aseguró que 

Geraldina García, cuenta con todo el apoyo de los priistas respecto al desenlace de la controversia que se ventila en la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación. Además, el también diputado federal por Huejutla dijo que tiene plena convicción 

de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificará el triunfo que alcanzó el gobernador electo 

Francisco Olvera en las urnas en julio pasado. También hizo un reconocimiento al consejo político priista, que sesionó en 
privado, por brindar su confianza para que la dirigencia realice la toma de decisiones necesarias que fortalezcan la unidad 

del partido, y en ese mismo ánimo de cohesión se haga frente a los retos que hoy tiene el PRI. Finalmente, ratificó que 
respaldaban “la pulcritud del proceso que el Congreso del estado hizo en este caso y nos apegaremos a los resultados que 

dicta el máximo tribunal de este país”. Esto lo dijo frente al coordinador del Congreso, Roberto Pedraza. (Jorge Martínez, 

página 04) 

Criterio-Defiende PAN a Pedro Porras por escándalo por comisionados: Raimundo Ordóñez Meneses, secretario 

general del PAN, lamentó los escándalos políticos que se han desatado a raíz de las publicaciones de listas de comisionados 
en la SEPH, defendiendo a su actual aliado, el dirigente del PRD, Pedro Porras Pérez, quien aparece en el listado. “En el 

caso de Pedro Porras, yo si comentaría que, efectivamente él si tiene su plaza en la SEPH, pero sin goce de sueldo, eso a 

mí me consta pues lo platicamos y él me lo comentó”. Este último político, ayer publicó en su cuenta de Facebook un 
comprobante de cheques cancelados de 2010 y un oficio, con fecha de 4 de febrero del mismo año, donde demuestra que 

no es comisionado y que está sin goce de sueldo. Dicho documento ampara con una licencia a Porras desde el primero de 
enero de este año, que vence el próximo 31 de diciembre, su clave 078612 E022100.0130667 en el centro de trabajo 

13DPR0883S donde el laboraba como maestro. Mientras tanto, Ordóñez Meneses invitó a los otros políticos involucrados a 

que justifiquen, como lo hizo Pedro Porras. “A los que no han podido comprobar, yo los invitaría a que si no tienen nada 
que ocultar, que lo hagan público también”, señaló, pues es lamentable que en Hidalgo “se estén dando estos caso que sin 

duda, dejan a la población con un grado de desconfianza muy grande”. Asimismo, pidió a las autoridades en el estado, 
como contraloría y la misma SEPH a que aclaren este enredo, donde han figurado funcionarios de otros estados que cobran 

plaza en Hidalgo, como el titular de la misma dependencia pero de Tlaxcala, Miguel Ángel Islas Chío y políticos de esa 
entidad. (Antonio Alcaráz, página 05) 

Milenio-PGR llama a declarar al líder del PAN en Pachuca: Por medio del acta circunstanciada 599/FEPADE/2010 la 

Procuraduría General de la República (PGR) citó a Juan Carlos Robles Acosta, presidente del Comité Directivo Municipal de 
Pachuca del Partido Acción Nacional (PAN), como seguimiento a la investigación por la supuesta purga de delegados 

federales derivada del no apoyo a Xóchitl Gálvez en las pasadas elecciones del 4 de julio. Con el oficio 

15059/DGAPCPMDE/FEPADE/2010, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) inició la 
averiguación previa donde se citó al panista para que comparezca en calidad de testigo el pasado jueves 25 de noviembre. 

Al respecto, Robles Acosta señaló que por cerca de dos horas fue cuestionado si conocía los cambios en las delegaciones 
federales que supuestamente estaba planeando Acción Nacional, por la falta de apoyo en los comicios a gobernador en 

julio pasado. “Fuimos a aclarar ese asunto ante la Fepade, nos pusimos en manos de las autoridades, esto lo hice con la 

finalidad de que no tenemos nada qué ocultar, en lo personal no tengo conocimiento de acuerdos y pues estoy con las 
manos limpias”, declaró el presidente del blanquiazul en Pachuca. “Acudimos por voluntad propia en las instalaciones de la 

Fepade, esto referente en torno a las supuestas versiones en las cuales los medios hacían alusión en que pues yo había 
hecho comentarios con respecto a remoción de delegados, cosa que en ningún momento di a conocer o afirmé referente a 

la remoción de delegados, fui a aclarar ese asunto”. La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales inició la 
averiguación previa y siguió de oficio el tema de los delegados federales por algunas publicaciones en las que se culpaba al 

dirigente municipal panista de informar sobre cambios en las delegaciones federales hidalguenses.  Adelantó que podría 

haber más personajes políticos que posiblemente podrían ser llamados a comparecer en la PGR, sin embargo dijo que la 
dependencia federal no precisó dicha información. “Que citen a otros actores que pudieran dar más información para dar 

por concluido este tema”, agregó.  En la comparecencia ante la Fepade, el líder municipal del blanquiazul respondió que no 
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tiene conocimiento de los acuerdos, y también fue cuestionado si conocía a algún delegado que apoyará a algún candidato 

a al gubernatura, sin embargo aseveró que no tiene elementos que confirmen las versiones.  “Fueron dos horas las que 

estuve en la Fepade haciendo todas las declaraciones leyendo parte del expediente y bueno por salimos muy tranquilos 
porque no debemos nada”, dijo.  Robles Acosta esperó que con la declaración ante la PGR quede solucionado el tema de 

los supuestos cambios en las delegaciones federales. Además, señaló que con estas declaraciones hay personas que 
intentan desestabilizar el interior de Acción Nacional de cara a las siguientes elecciones. Claves-Acusaciones• El dirigente 

del PRI estatal, Omar Fayad Meneses, declaró que demandará a líderes hidalguenses del PAN ante la Fiscalía Especializada 

para la Atención de Delitos Electorales (Fepade).• La acusación gira entorno a la supuesta purga de 18 delegados federales 
que no apoyaron a la ex candidata a la gubernatura del estado de Hidalgo, Xóchitl Gálvez Ruiz. • El dirigente priista acusó 

al dirigente estatal del blanquiazul, Gonzalo Trejo Amador, y a Juan Carlos Robles Acosta, presidente del Comité Directivo 
Municipal del PAN en Pachuca, de presionar a los delegados durante los comicios. (Misael Zavala, página 11) 

Independiente-Denuncia Robles ante la FEPADE intento de vincularlo con lista de recomendaciones-Miguel 
Ángel Carrasco, página 03) 

Milenio-PRI Hidalgo reafirma su apoyo a Geraldina: El líder del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, señaló que la 
controversia que existe en torno al proceso de designación de Geraldina García Gordillo como presidenta municipal de 

Pachuca, en el PRI se tiene la plena seguridad de que jurídicamente se ha hecho todo y afirmó que los resultados seguirán 

siendo favorables para el partido. “La posición de este Comité ha sido de nuestro total, absoluto e irrestricto respaldo a 
Geraldina García Gordillo como presidenta municipal y a la pulcritud del proceso que el Congreso del estado hizo en este 

caso, y nos apegaremos a los resultados que dicta el máximo tribunal de este país”, refirió el dirigente del tricolor en la 
entidad.  Fayad Meneses manifestó su absoluta confianza en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(TEPJF) validará el triunfo en las urnas de Francisco Olvera Ruiz.  En la sesión de instalación y primera ordinaria de la 

Comisión Política Permanente, el presidente estatal del Revolucionario Institucional informó sobre los trabajos que se 
desarrollan en cada uno de los sectores y organizaciones del CDE, así como se analizaron y aprobaron asuntos de especial 

interés para el priismo de la entidad. Reconoció a este órgano colegiado por brindar su confianza.  (redacción, página 11) 

Sol de Hidalgo-Aspirantes deben tener calma: El delegado nacional del PRI, Efraín Arista Ruiz, pidió calma a los 

aspirantes a presidir los ayuntamientos durante el próximo trienio. Quienes pretendan ser candidatos deben guardar 

mesura, citó. Los "madrugadores", respondió Arista Ruiz, evidencian que no les interesa el partido, sino sus propios 
proyectos personales. Dijo que ante la proximidad de la selección de candidatos a presidentes municipales es oportuno 

decirles a los interesados que lo más importante es la unidad del Partido Revolucionario Institucional. "No se pretende una 
unidad sólo de palabra y amañada, sino auténticamente cohesione a la militancia y fortalezca la posibilidad de triunfo". El 

delegado del Comité Ejecutivo Nacional señaló que en este momento todos los militantes, aspirantes o no, deben trabajar 

con objeto de posicionar al instituto político. Interrogado respecto a los priistas que efectúan tareas de promoción, expresó 
que están fuera del contexto electoral actual. "Quienes se adelanten a buscar mayor presencia del partido hacen una buena 

tarea; pero quienes lo hagan con propósitos de promoción personal están fuera del contexto del proceso electoral que se 
avecina". Se le preguntó a Efraín Arista si es verdad que en la actualidad quien sale primero a promocionarse tiene 

mayores posibilidades de obtener una candidatura.. "El que salga con el partido está muy bien, pero el que salga en lo 

personal, con sus aspiraciones muy personales, es bajo su propio riesgo". Se le preguntó si pueden ser sancionados los 
llamados "madrugadores" y expresó: "Los propios compañeros que aspiran una posición serán quienes los señalarán, 

porque no les interesa el partido, solamente sus proyectos muy personales". (redacción, Ojo Política) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Descartó Nuvia Mayorga problemas financieros: La secretaria de Finanzas del gobierno del estado, Nuvia 

Mayorga Delgado, descartó que la mayoría de los ayuntamientos pudieran presentar algún tipo de complicación con motivo 

del cierre administrativo de este año. Además, dijo que entre los motivos para tener esta certeza se encuentra que durante 
el presente año el gobierno estatal a través del fondo de financiamiento apoyo a los ayuntamientos adelantándoles 

recursos, a fin de que los retrasos en la liberación de recursos de parte de la federación no demorarán en su aplicación. “La 
mayoría de municipios terminara muy bien 2010, más con el apoyo que les dimos del fondo revolvente un crédito que 

sacamos de 350 millones para que adelantaran obra de 2011 y para que se concluyeran trabajos de obras de 2010”. 
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También indicó que incluso los ayuntamientos se vieron doblemente beneficiados ya que “los intereses (del préstamo 

hecho a los alcaldes al adelantarles recursos) los pagó el gobierno del estado”. “Lo que les hemos comentado a los 

municipios es que deben tener un programa de racionalidad del gasto, tal como lo hemos tenido nosotros en toda esta 
administración. La mayoría de los municipios sí hacen caso de lo que les comentamos y asesoramos, y otros no lo hacen, 

porque su gasto de operación es muy grande o sus nómina es muy alta”. En cambio, señaló, existen otros donde presentan 
problemas en insumos. (Emmanuel del Rincón, página 05) 

Milenio-Asignan a Olvera 5 mil mdp: Alberto Meléndez Apodaca, coordinador para la creación del Plan Estatal de 

Desarrollo en el equipo de transición del gobernador electo Francisco Olvera, explicó que los más de cinco mil millones 
etiquetados por el Congreso de la Unión para Hidalgo “alcanzarán” para cumplir los primeros compromisos de campaña. 

Después de aprobarse el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), el integrante del equipo del gobernador electo 
manifestó que en la primera quincena de enero entregarán el anteproyecto del Plan Estatal de Desarrollo y junto al 

gobierno de Miguel Ángel Osorio analizarán cuántos recursos necesitarán para desarrollarlo. Olvera Ruiz tomará posesión 

del gobierno hidalguense el primero de abril de 2011, por lo cual, el actual mandatario, Miguel Osorio, sólo ejercerá tres 
meses el presupuesto destinado a Hidalgo.  De acuerdo al coordinador para el Plan Estatal de Desarrollo, “seguimos 

trabajando en los cinco ejes fundamentales que tiene el plan, son aproximadamente 18 temas muy básicos, dada la 
experiencia de los actores que han participado, el proyecto se ha multiplicado”. En el documento que será presentado en 

enero, los principales rubros para el primer año de gobierno son: apoyo a los municipios, desarrollo regional, planta de 

tratamiento y sustentabilidad del medio ambiente, “tienen un peso muy específico, así como el fondo metropolitano y la 
planeación urbana”. Será hasta febrero cuando el equipo de entrega-recepción del ex alcalde de Pachuca aliste los 

preparativos junto a la actual administración y definan cuánto del presupuesto destinarán a los 16 programas sociales 
prometidos como parte de su campaña. “No hay una cantidad exacta, porque en cada uno de los rubros tenemos reglas de 

operación, entonces, en esa dinámica no tenemos cuánto va a costar, primero, la gente necesitará saber cómo funcionarán 
los programas”, señaló.  (Ángel Cabrera, página 10) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Regidores proponen uso obligatorio del escudo municipal: El cabildo de Pachuca planteó una reforma para 
el Bando de Policía y Gobierno para que el escudo municipal sea usado de manera obligatoria y uniforme por todos los 

órganos del gobierno local y en toda la documentación, además de la publicidad oficial. La propuesta fue presentada por el 

regidor Mario Vera García durante la cuadragésima sexta sesión ordinaria pública de la Asamblea municipal, en la que se 
planteó la propuesta de iniciativa con proyecto de decreto por el que se reformarían y adicionarían diversas disposiciones 

del Bando de Policía y Gobierno. En la iniciativa se propone que el escudo oficial del municipio sea utilizado 
obligatoriamente en ceremonias, oficinas, eventos, fachadas, señalética, documentos oficiales y sitio web oficial, entre 

otras. También señala que el escudo tendrá que usarse con el diseño original de forma uniforme sin ninguna modificación. 
Además, se añade que el nombre de Pachuca de Soto no podrá ser modificado hasta que el ayuntamiento lo apruebe. Por 

unanimidad, los asambleístas enviaron la propuesta remitida por el representante del Partido Nueva Alianza (Panal) a las 

comisiones permanentes de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares, así como de Policía Preventiva, Tránsito y 
Vialidad de Pachuca, para su estudio, análisis y dictaminación final correspondiente . En la misma sesión, el regidor Alberto 

Moctezuma Aranda, representante del Partido Acción Nacional (PAN), se congratuló por la recién emisión del timbre postal 
con la imagen Reloj Monumental de Pachuca, icono emblemático de la capital Hidalguense, realizado el pasado jueves por 

el gobernador del estado de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, al tiempo que reconoció el trabajo realizado por José 

Leiza Kanán, presidente de la Comisión de los Festejos del Reloj.  (Gustavo Godínez, página 09) 

Independiente-Incendio en la refinería Miguel Hidalgo, 6 heridos: seis lesionados fue el saldo que dejó un incendio 

en el área de quemadores del sector seis de la refinería Miguel Hidalgo en Tula, ocurrido ayer durante la tarde, confirmó el 

Pemex. En el incidente resultaron lesionados los trabajadores: Narciso Quintín, Ubaldo Facio, Emilio Reyes y Ángel 
Francisco franco, quienes fueron trasladados de inmediato al hospital regional de Pemex en Tula y. También resultó con 

lesiones José García, de la compañía transportes y grúas industriales, quien fue trasladado al hospital del IMSS. El siniestro 
comenzó a las 14 horas del viernes y quedó controlado 15 minutos después por el personal de contra incendio de la propia 

refinería. De acuerdo con información de la paraestatal, la salud de los trabajadores lesionados por el incendio se 
encuentra estable. En el caso de Emiliano Reyes, de 48 años de edad, presenta fractura de tibia y peroné, que madurar de 

tercer grado en mano, brazo, hombro derecho y espalda. Fue trasladado al hospital central Sur Picacho de Pemex en la 

ciudad de México, al área de cirugía reconstructiva. (redacción, página 07) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-“Observadores independientes” vigilarán el proceso electoral: Una decena de organizaciones de la 

sociedad civil dedicadas a la defensa laboral y hasta al desarrollo espiritual fueron elegidas por el Sindicato Mexicano de 

Electricistas para conformar el “comité de observadores independientes” que vigilará el proceso electoral del gremio 
encabezado por Martín Esparza.  Se trata de la Asociación Nacional de Abogados Democráticos (ANAD), que orientaron 

jurídicamente a los electricistas y que junto con el Frente Amplio de Abogados en Apoyo al SME formularon el amparo 
contra el decreto presidencial por el que se extinguió la compañía de Luz y Fuerza del Centro en octubre de 2009. Además 

han criticado insistentemente la reforma laboral propuesta por el secretario del Trabajo, Javier Lozano, y el PAN.  El Frente 
Auténtico del Trabajo (FAT), una “opción de sindicalismo independiente, cuyo principal objetivo es la libertad y la 

democracia sindical”, también ha apoyado al grupo encabezado por Esparza y participará en la observación.  En 

conferencia de prensa, Hilda Ramírez, del FAT, y Manuel Fuentes, de la ANAD, informaron que serán 50 personas quienes 
se encargarán de la vigilancia durante las votaciones de este fin de semana, para que los únicos que emitan el sufragio 

sean los trabajadores no liquidados y los jubilados, como lo mandató la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje. De 
encontrar irregularidades podrán informar a la JFCA y emitirán un informe final al concluir el proceso.  Otra agrupación es 

el Centro Nacional de Promoción Social, fundado en 1998,e integrada por Carlos Castillo Peraza, Manuel Gómez Granados, 

Juan de Dios Cadena y José Patrocinio, entre otros, según se explica en su página de internet. Edita la revista Trabajo y 
Democracia, cuyo último número dedicaron al SME, donde así se explica la toma de las instalaciones por parte de la policía 

federal: “de manera maquiavélica, en la noche, con brigadas policíacas y toda una estructura bien montada, con ingenieros 
y trabajadores para realizar la labor de esquirolaje”.  También se incluyeron otras dedicadas a labores más espirituales 

como el Centro Laboral México I. A. P. que se dedica a promover y “el desarrollo de las personas, comunidades, 
organizaciones, obras sociales e instituciones, a través de la capacitación y del acompañamiento psico-terapéutico y 

espiritual”. Es una red mundial Cristiana Ecuménica de solidaridad con los pueblos empobrecidos.  Otra es el Servicio 

Internacional Cristiano de Solidaridad con los Pueblos de América Latina, que es una red “comprometida con la promoción 
de la solidaridad desde la fe cristiana, la justicia y la verdad como servicio y acompañamiento a la causa de la liberación”. 

Participarán también el Centro de Derechos Humanos Agustín Pro y el de Reflección y Acción Laboral, quienes también han 
apoyado a los familiares de los fallecidos en la minera Pasta de Conchos y exigido el rescate de los cuerpos. El primero, 

además, llevó la defensa de la indígena Jacinta Marcial, acusada de secuestrar a agentes de la AFI en Querétaro.  Espacio 

Ciudadano y Comunidades Eclesiales de Base fueron otras que atendieron la petición de más de mil 700 electricistas que 
hicieron a través de una carta.  (Nayeli Roldán, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El Pájaro Carpintero… 

Que al regidor de Pachuca Mario Vega García se le ocurrió la idea más brillante que a nadie se le hubiera ocurrido 

jamás. Dicen que como parte de velar por los intereses de los ciudadanos propuso como parte de su importantísima 
agenda modificar el Bando de Buen Gobierno para que los documentos oficiales expedidos por el Ayuntamiento tengan el 

escudo de Pachuca y no el que se inventó Geraldina García. Seguramente será un tema que trascienda a nivel nacional y 

hasta internacional. 

Que quien anda bien espantado por la Navidad que ya se acerca es el dirigente del Partido Verde en Hidalgo, Jorge Malo 
Lugo. Dicen que dentro de sus múltiples paranoias, ahora se inventó que los árboles que venden para adornar las casas de 

los pobladores traen una plaga muy peligrosa, tanto o más que las bíblicas. También se inventó que ya tiene un gallo listo 

para pelear por la presidencia municipal de Pachuca. ¿Usted le cree? 

Que quienes andan que no se quieren ver ni en pintura son las diputadas federales Carolina Viggiano y Paula 
Hernández, de quienes se dice traen un pleitazo de aquellos, de lavadero. Dicen que ayer durante el acto público de 

viviendas ni siquera fueron para saludarse y eso que estaban cerquita la una de la otra, además que su orgullo no les 

permitió hacer el recorrido en la expo juntas. Y todo por una silla, la de Casa Rule.  

Que el que está pagando los platos rotos por andar de chismosote es el presidente del PAN municipal, Juan Carlos 
Robles, al grado que la PGR lo mandó llamar para comparecer por la supuesta purga de delegados federales. Dicen que 
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como buen delincuente de cuello azul, según las palabras de Omar Fayad, negó todo. quien también ya se prepara para 

enfrentar a la autoridad es Gonzalo Trejo, pero dicen que él si tiene argumentos para defenderse. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Función Sabatina… 

***** LA ESTELAR ***** 

La pelea de esta semana es un tremendo agarrón entre los hermanos más queridos y odiados del sistema de partidos 

políticos. Hugo Jaciel Mendoza, líder de los obradoristas en Hidalgo, le lanzó un gancho asesino al secretario del PRD, 
Roberto Rico para no apoyar a su rascuacho partido, porque los obradoristas no son tan dejados como su líder moral un tal 

pedro porras. El problema es que Robertito lanzó un contragolpe al obradorista diciéndole que tampoco apoyarán a sus dos 
seguidores en Hidalgo, pues ni de chiste formarán alianza con los enfermos por el poder. Se prevé que la disputa se torne 

más ríspida la semana que viene.  

***** LAS PERLAS DEL MES ***** 

“En cuestión de morosidad ha sido un año muy difícil, cuando dejas de pagar el primer mes, y pagas hasta el segundo se 
complica el segundo mes.” José Luis Gallegos, director de la Comisión de Aguas de Pachuca, sobre los problemas que 

tiene con la gente para que pague el servicio.  

“Este es extraído y comercializado en mercados y tianguis, por lo que recomendamos a las dependencias del sector forestal 

vigilen los bosques y a la ciudadanía utilizar otros materiales en el nacimiento para evitar la compra de musgo.” Jorge 
Malo Lugo, líder del partido Verde, sobre el miedo que tiene de que la gente compre árboles de Navidad con plaga. 

“Tarde o temprano se sabrá la verdad y al que tengan que aplicarle una sanción, pues el procedimiento de la Fepade será 

el que corresponde.” Juan Carlos Robles, líder del PAN en Pachuca, sobre su llamado por la PGR para declarar sobre la 

purga de delegados. 

“La posición de este Comité ha sido de nuestro total, absoluto e irrestricto respaldo a Geraldina García Gordillo como 
presidenta municipal.” Omar Fayad, presidente del PRI, sobre el caso de la controversia en contra de la designación de 

Geraldina García como edil de Pachuca. 

 

***** AVISOS DE OCASIÓN ***** 

DESTORNILLADORES EL POLICLETO le ofrece al público en general un curso intensivo para quitarle sus placas al que se 
deje y donde se deje, somos expertos en extorsionar a los automovilistas en cualquier calle donde estacione su auto. 

Somos una empresa independiente, ya nos deslindamos de nuestro ex patrón Antonio Sampayo. 

BROMAS ROBLES le fabrica todo tipo de artimañas para hacer enojar a sus superiores o a quien usted quiera. Fabricamos 

bromas pesadas en cualquier dependencia de gobierno para denostar a los funcionarios y hacer que los corran. No nos 
hacemos responsables si por su irresponsabilidad lo citan en la PGR. 

PEGACOBIJAS GERALDINA le ofrece los sistemas más avanzados en pegamentos para que usted se pegue a las cobijas y 
no vaya a trabajar. Le garantizamos que no se arrepentirá, tenemos cualquier tipo de mantas para que usted duerma como 

un angelito. También le destruimos su depertador para que nada ni nadie lo moleste. 

ALCANCÍAS PEDRAZA le ofrece cochinitos para que guarde su lanita para que cuando junte lo suficiente se retire del 
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mundo político para regresar a sus orígenes y dar otra vez clases. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Integrantes de la red por los Derechos Sexuales y Reproductivos de Hidalgo realizarán hoy 

en la ciclopista la “carrera por una vida libre de violencia”, en punto de la 11 de la mañana. Lo anterior, explicó la lideresa 

feminista Bertha Miranda Rodríguez, durante los festejos por el día Internacional para la Eliminación de la Violencia Contra 

las Mujeres… (redacción, primera plana)  

Independiente-Socavón: Hoy será la boda política del año ¿Quiénes querrán tomarse la foto junto al golden boy? Hagan 

sus apuestas… (redacción, primera plana) 

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  
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